



RATIONAL réunit ses partenaires pour un événement exclusif et dévoile le nouveau four à cuisson accélérée iHexagon

Wittenheim, 14 janvier 2026 – RATIONAL a eu le plaisir de convier ses partenaires revendeurs à un événement exceptionnel, placé sous le signe de l'innovation et du partage. Cette rencontre a marqué deux temps forts pour l'entreprise : la présentation de son nouveau site de production à Wittenheim et le lancement de sa toute dernière innovation, le four à cuisson accélérée iHexagon.

Lors de cette journée, les invités ont pu découvrir les coulisses de la production des iVario, fabriqués exclusivement dans l'usine de Wittenheim pour le marché mondial. Une visite immersive qui a permis de mettre en lumière le savoir-faire industriel et l'excellence technologique de RATIONAL.

L'événement a également été l'occasion de présenter en détail le projet du restaurant d'entreprise conçu pour ce nouveau site, imaginé par les équipes RATIONAL en collaboration avec le bureau d'étude BEGC. Ce projet illustre la volonté de l'entreprise de créer un environnement convivial et innovant pour ses collaborateurs.

Moment fort de la journée : le lancement officiel en France du four iHexagon, une véritable révolution dans le monde de la cuisson professionnelle. Pour la première fois sur le marché, cet appareil intelligent combine vapeur, air pulsé et technologie micro-ondes sur l'ensemble de ses six niveaux, garantissant des plats d'une qualité irréprochable en un temps record. Vitesse et qualité, réunies dans un seul appareil.

Enfin, les partenaires ont pu redécouvrir les systèmes de cuisson emblématiques de la marque, tels que le four mixte iCombi Pro et la sauteuse multifonction iVario Pro, lors d'un mini-salon spécialement organisé pour l'occasion.

« Cette journée a été l'opportunité de partager notre vision d'avenir avec nos partenaires et de renforcer les liens qui nous unissent. Notre nouvelle usine et nos innovations, comme l'iHexagon, témoignent de notre engagement à offrir toujours plus de performance et de qualité », déclare Veith Adelmann, Directeur Général de RATIONAL France SAS.

Pour en savoir plus sur les systèmes de cuisson intelligents RATIONAL et découvrir le tout nouveau iHexagon, rendez-vous sur rational-online.com.

2 254 caractères (espaces compris)

À propos de RATIONAL

Le Groupe RATIONAL est le leader mondial du marché en matière de technologie de préparation thermique des aliments au sein des cuisines professionnelles. L'entreprise fondée en 1973 emploie plus de 2300 collaborateurs, dont plus de 1100 en Allemagne. Depuis son introduction en bourse en 2000, RATIONAL fait partie du segment « Prime Standard » de la Bourse allemande et elle est désormais incluse dans le MDAX.

Notre principal objectif est d'offrir à nos clients un maximum de bénéfices. L'entreprise RATIONAL se sent particulièrement concernée par le thème du développement durable et le traduit dans ses principes directeurs en matière de protection de l'environnement, de direction et de responsabilité sociale. De nombreuses distinctions internationales attestent année après année du travail monumental fourni par l'entreprise RATIONAL.